

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 1 TA 2017/2018

17711157 - SAUSAN NABILA

STATION	FEEDBACK
KOMUNIKASI	saat menyapa pilihan kata2nya kurang sesuai jika ditujukan dg orang yang lebih tua...sampai lupa memperkenalkan diri kan?komunikasi sudah baik, tapi respon verbal dan non verbal termasuk refelkesi perasaan masih kurang...terlihat terkadang bingung memulai topik pembicaraan...
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS A	pemeriksaan hidung hrusnya lubang hidung yang tidak diperiksa di tutup. cara mengecek jatuhnya cahaya di pupil salah (harusnya cahaya di arahkan ke glabela kamu lihat di kedua pupilnya cahanya nya simetris atau tidak). px pendengaran tidak memeriksa adanya sumbatan, tidak menutup telinga yang tidak diperiksa. tdk melakukan px reflek kornea. bengong diakhir tidak cuci tangan lagi.
PEMERIKSAAN OTOT EKSTREMITAS	ok
PEMERIKSAAN REFLEKS FISIOLOGIS	secara umum OK, sudah informed consent dengan baik. cuci tangan juga OK. untuk refleks yang diminta hanya 4 yaitu bisep, trisep, patella, dan achilles. untuk posisi memegang palu masih kurang tepat, seharusnya mengayun, bukan seperti pakai palu beton. jangan jongkok di depan pasien kecuali pasien anak, tidak etis. untuk achilles kurang rengang tuh kakinya. untuk edukasi nyamannya setelah pasiennya kembali duduk di kursi. untuk cuci tangan sebaiknya dilakukan langsung setelah pemeriksaan selesai sebelum edukasi dan pamitan.
PEMERIKSAAN RHINOSKOPI	px tenggorokan: cara pegang dan pemakaian spatula lidah tidak benar (terlihat hanya sbg penunjuk arah), tidak menyebutkan inspeksi dinding fairng. lain-lain sdh sesuai ceklis.
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	Informed consent belum menjelaskan prosedur/cara pemeriksaan ke pasien, Cuci tangan belum sesuai WHO, Posisi duduk: Pasien seharusnya diminta untuk duduk sejarak satu lengan,kaki harus menyilang dan matanya sejajar dengan mata pemeriksa.. jadi jgn diminta duduk di bed ya. Pemeriksaan palpebra dan silia: pemeriksaan harus menggunakan senter. belum melaporkan kondisi rima palpebra dan simetrisitas gerakan. Pemeriksaan konjungtiva dan sklera: sudah baik. Pemeriksaan kornea: OK. Pemeriksaan iris,Pupil,COA: belum mengecek kedalaman COA mata kanan, belum menilai warna iris pasien. Pemeriksaan Lensa: Belum Dilakukan.
PEMERIKSAAN SENSIBILITAS	cobakan dahulu alat ke pemeriksa ya,bandingkan dermatom yang level tingginya sama langsung kanan dan kiri...dari perifer ke sentral ya
PEMERIKSAAN VISUS	PAsien tdk diminta melepas kacamata. Mata kiri Px tdk valid. Interretasi salah. Mata kanan px tdk valid, interpretasi benar
PX TELINGA LUAR & OTOTSKOPI	ok menjelaskan ke pasien sebaiknya menggunakan bahasa awam, jangan pake bhs medis (tdk ada hiperemis, tidak ada edema dll, kecuali saat menjlaskan ke evaluator)
TEKNIK ASEPTIK	cuci tangan WHO step ke 6 blm tepat. gimana to persiapan sarung tangan kok pake dipindah pindah. pakai sabun agak banyak aja, jangan terlalu ngirit. gowning nggak langsung masuk, satu lengan baju dimasukin 2 tangan. pakai sarung tangan ketika baru 1 tangan yg masuk, lipatan dibiarkan dulu sj.